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6-05-0533-04 Математический анализ, модуль «Высшая математика-1» / Mathematical Analysis, module "Higher Mathematics-1"
	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Учебная дисциплина "Математический анализ" направлена на формирование у студентов математической компетентности, необходимой для непрерывного образования и профессиональной деятельности. В рамках курса изучаются основные понятия и методы математического анализа, включая дифференциальное и интегральное исчисление, теорию рядов, функции нескольких переменных и их приложения. Студенты учатся применять математические методы для решения задач в различных областях, таких как физика, химия, биология и экология. Особое внимание уделяется развитию логического и алгоритмического мышления, а также навыков самостоятельного расширения математических знаний.
	The academic discipline "Mathematical Analysis" aims to develop students' mathematical competence necessary for continuous education and professional activities. The course covers the fundamental concepts and methods of mathematical analysis, including differential and integral calculus, series theory, and functions of several variables, along with their applications. Students learn to apply mathematical methods to solve problems in various fields such as physics, chemistry, biology, and ecology. Special emphasis is placed on developing logical and algorithmic thinking, as well as skills for independently expanding mathematical knowledge.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	БПК-1. Применять методы дифференциального и интегрального исчисления для построения и решения модельных задач физики, исследования функции, вычисления производных и интегралов для решения научно-исследовательских и научно-практических задач.
	BPK-1. Apply methods of differential and integral calculus to build and solve model problems in physics, study functions, calculate derivatives and integrals to solve scientific research and practical tasks.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)

	знать:
- основные методы дифференцирования и интегрирования;
- основы теории рядов;
- роль и значение математического анализа при построении математических моделей;
уметь:
- выполнять действия с комплексными числами;
- вычислять пределы последовательности и функции;
- дифференцировать и интегрировать функции одной и нескольких переменных;
- исследовать сходимость числовых и функциональных рядов;
- разлагать функции в степенные ряды;
- применять методы дифференциального и интегрального исчислений для решения задач профессиональной направленности;
владеть:
- методами математического анализа и моделирования, теоретического и экспериментального исследования;
- навыками интерпретации полученных результатов математического исследования;
- навыками практического использования базовых знаний и методов математического анализа в профессиональной области знания.
	know:
- the main methods of differentiation and integration;
- the basics of series theory;
- the role and significance of mathematical analysis in building mathematical models;
be able to:
[bookmark: _GoBack]- perform operations with complex numbers;
- calculate limits of sequences and functions;
- differentiate and integrate functions of one and several variables;
- investigate the convergence of numerical and functional series;
- expand functions into power series;
- apply methods of differential and integral calculus to solve professionally oriented problems;
own:
- methods of mathematical analysis and modeling, theoretical and experimental research;
- skills of interpreting the obtained results of mathematical research;
- skills of practical use of basic knowledge and methods of mathematical analysis in the professional field of knowledge.

	Семестр изучения учебной дисциплины / Semester of study

	1-2 семестр
	1-2 semester

	Пререквизиты / Prerequisites

	Введение в математический анализ (корректирующий курс) факультатив
	Introduction to Mathematical Analysis (corrective course) elective

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	6
	6

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students class work, hours of self-directed learning
	124 / 102
	124 / 102

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / 
Requirements and forms of current and interim certification
	Экзамен в I семестре, зачет и экзамен во II семестре
	Exam in the I semester, test and exam in the II semester



